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17. Sitzung der GVE am 09.11.2018 

 
Frage 1: Für die Sanierung der Wasser- und Abwasserleitungen gibt es eine 
Prioritätenliste. Bitte sie hier anfügen, da nicht allen Gemeindevertretern die 
aktuelle Liste vorliegt. 
 
Sanierungskonzept siehe Anlage 
 
 
Frage 2: Für die Sanierung der Straßen wird es sicher eine Prioritätenliste des 
Bauamts geben. Wie sieht sie aus? 
 
Im Bauamt wird zukünftig eine neue, differenzierte Software eingesetzt. Die 
überarbeitete Prioritätenliste wird im Laufe des Jahres 2019 erstellt. Durch die 
Abschaffung der Straßenbeitragssatzung muss der Sanierungsplan neu kalkuliert 
werden.  
 
 
Frage 3: Bitte differenzieren Sie nach grundhafter Erneuerung und Erneuerung 
der Deckschicht. 
 
Hier gilt das gleiche wie unter Frage 2. Ob dann eine Straße grundhaft saniert wird 
oder ob nur die Oberfläche gefräst und neu asphaltiert werden kann ist zu prüfen. 
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